

高鷲北小学校の校区は、重要文化財である「吉村家住宅」や古道「長尾街道」、また「雄略天皇陵」ほか、歴史的な遺跡が点在しており、古代からの文化の息吹を感じるこのことができる校区です。

本校では学校教育目標を「豊かな心を持ち、自ら学ぶ心身とも健康な子どもの育成」とし、日々の教育活動を展開しております。

今年度からは特に、高鷲中学校区共通の「めざす子ども像」を策定し、就学前教育の時点から中学校卒業までを見据えて、中学校区みんなで子どもを育てていこうと連携を密に取り組んでいこうと考えています。

また、高鷲北小学校では子どもたち自らが「高めあい、鍛えあう」集団としてお互いに成長していける教育活動をめざしています。

#### 高鷲北小学校 学校教育目標

豊かな心を持ち、自ら学ぶ心身とも健康な子どもの育成

#### めざす子ども像

た たくましく いきる子 か かんがえて うごく子

わ わになって おもう子 し しなやかに のびる子

※高鷲中学校区のめざす子ども像

たかきた たかめあい きたえあう集団づくりを通して

今年度も改善できるところは改善しつつ、よりよい教育活動ができるよう、教職員一同、取り組んで参ります。

高鷲北小学校の子どもたちのために、引き続きあたたかいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

高鷲北小学校 校長 松田 圭司